

Nombre de la Alumna: Dariana Esteban Rodríguez.

Nombre del Profesor: Alfonso Velázquez Pérez.

Nombre del Trabajo: Conceptos de salud Pública y Evolución Histórica.

Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria.

Grado: 8o Cuatrimestre.

El propósito fundamental	La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad.	El saneamiento del medio ambiente.
Es alcanzar los más altos niveles de bienestar físico, mental y social, de acuerdo a los conocimientos y recursos existentes.		

La salud pública se dedica al logro común del más alto nivel físico, mental y social de bienestar y longevidad, compatible con los conocimientos y recursos disponibles en un tiempo y lugar determinados.	Busca este propósito como una contribución al afectivo y total desarrollo y vida del individuo y su sociedad.
--	---

Concepto De Salud publica.	Es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones.	La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de producción y protección de la salud y prevención de enfermedades.	Es la respuesta organizada de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad.
----------------------------	--	---	--

La definición de salud publica que utilizo se basa en el nivel de análisis.	Es el arte y la ciencia de prevenir la enfermedad y la incapacidad, prolongar la vida y promover la salud física y mental mediante esfuerzos organizados de la Comunidad.	A partir de una reflexión sobre las políticas sociales, y buscando un redimensionamiento teórico de la salud como "campo de fuerza" y de aplicación de la ciencia.
---	---	--

El aumento del número de Hospitales en las ciudades, acompañado de una lenta Mejora de la ciencia médica y su enseñanza, contribuyó Al desarrollo de la medicina. En aquella época los estudiantes tenían que recorrer los pasillos de los hospitales y estudiar las enfermedades no solo en los libros, sino también en el cuerpo humano. Se abría el camino a la clínica mediante la cual Xavier Bichat (1771-1802) había perfeccionado el método Anatomopatológico.

También la ilustración como Movimiento intelectual, trajo consigo una serie de repercusiones en la vida social de las personas, tanto pública como privada. Las ideas que se formaron en ese contexto sobre la educación algunos filósofos consideraban la razón no como algo ejercido en solitario, sino como un proceso Mental dirigido al estudio de la vida que nos rodea, con el objetivo de mejorarla.

**Evolución Histórica.** En este contexto, los grandes Proyectos de los monarcas Absolutistas tenían Evidentemente repercusiones De hondo calado, tanto en la vida Pública como en la privada. Un ejemplo claro fueron los hospitales, que tenían que ver con la idea de bienestar y progreso. "La joya de los hospitales fue el Allgemeine Krankenhaus (Hospital General) de Viena, que tenía dos mil camas, y fue Reconstruido en 1784 por el emperador José II.

El establecimiento de dicha institución dice mucho de las preocupaciones gubernamentales por mantener el buen estado de salud entre la población mexicana, aunque, como señala Hiram Félix Rosas, «en términos generales, entre 1841 y 1880, las tareas Del Consejo eran un listado de buenas intenciones. Su desempeño intermitente estuvo marcando por conflictos políticos, carencia de recursos Y la relativa Desorganización del País.

Debemos resaltar que algunas medidas de higiene pública existían ya desde épocas tan antiguas como la colonia.